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P E N I E L -  U M  S O N H O  Q U E  S E  T O R N O U  R E A L I D A D E  –  F u n d a d a  p e l o  P r .  G e r a l d o  G u i m a r ã e s  

2025 – O ano da Consolidação – Nada daquilo que foi conquistado será perdido! 
S U P R I M E N T O  P A R A  A  C É L U L A        M e n s a g e m  p a r a  s e m a n a  0 7 / 0 4 / 2 0 2 5  a  1 2 / 0 4 / 2 0 2 5  

CELULA DE DISCIPULADO - Tema – Servir ao Senhor por amor – (Hebreus 6:10-12) 
 

SUGESTÃO DE QUEBRA-GELO: Quando Moisés teve seu 1º encontro com Deus onde ele estava? 
 

LOUVOR E ADORAÇÃO: Separe músicas que estejam em harmonia com a ministração da Palavra. Não faça louvor de improviso! 
 

INTRODUÇÃO – Hebreus 6:10-12 Porque Deus não é injusto para se esquecer da vossa obra e do trabalho de amor que, para com o seu 

nome, mostrastes, enquanto servistes aos santos e ainda servis.11 Mas desejamos que cada um de vós mostre o mesmo cuidado até ao fim, 
para completa certeza da esperança;12 para que vos não façais negligentes, mas sejais imitadores dos que, pela fé e paciência, herdam as 
promessas. Estamos comemorando 17 anos como ministério, e precisamos refletir no que fizemos pelo Reino de Deus ao longo desses anos. 
O texto que nós lemos nos leva a uma reflexão: O modo como servimos a Deus, é mais importante do que o serviço propriamente dito. O autor 
aos Hebreus nos convida a olhar para os nossos corações e avaliar que sentimentos tem regido nossos corações enquanto estamos edificando 
algo para Deus. Todos nós somos Pedras Vivas na edificação da Igreja de Jesus, e neste período que completamos 17 anos, é um momento 
muito oportuno para que possamos avaliar como temos servido a Deus até aqui e permitir que o Espírito Santo nos aperfeiçoe. Vejamos algumas 
lições que o autor aos Hebreus nos ensina: 
 

1 - Deus não é injusto – A bíblia faz muitas referências sobre a pessoa de Deus como sendo alguém que é justo. “O Senhor é justo em 

todos os seus caminhos, e santo em todas as suas obras.” Salmos 147:17. Nós precisamos confiar que Deus está no governo da nossa vida.  O 
diabo coloca no coração das pessoas um sentimento de injustiça em relação a Deus para que possam paralisar o nosso serviço ao Senhor. 
Quantas pessoas ficaram no meio do caminho na jornada, por nutrir esse sentimento no seu coração. A Bíblia diz que Caim nutriu no seu 
coração o sentimento de que Deus não foi justo com ele. “Mas, por Caim e por sua oferta o Senhor não teve consideração. E Caim ficou muito 
irado e o seu semblante caiu.” Gênesis 4:5. Na verdade Deus não mudou a Sua essência, o coração de Caim acolheu um sentimento incorreto. 
Então todas as vezes que achamos que Deus não está sendo justo conosco, é porque já permitimos um sentimento incorreto entrar no nosso 
coração. O sentimento da justiça própria, revelamos que não servimos a Deus por amor e por gratidão, mas servimos esperando algo em 
troca, como se Deus tivesse obrigação de nos compensar por aquilo que fazemos pelo Reino d’Ele. Os planos de Deus não são os nossos. O tempo 
de Deus não é o nosso. Precisamos guardar o nosso coração e não mudar a visão e a revelação que a Bíblia nos dá a respeito de Deus. 
 

2 – Busque manter acessa, a chama do primeiro amor – Precisamos manter acesa a chama do primeiro amor e não esquecer de 

onde deus nos tirou. v11 Mas desejamos que cada um de vós mostre o mesmo cuidado até ao fim, para completa certeza da esperança;. Às 
vezes nós nos acostumamos com as portas que Deus nos abre, e com as oportunidades que Ele nos concede. O autor aos Hebreus nos 
ensina a mostrar o mesmo cuidado até o fim. Quando começamos a nossa Jornada Cristã, tudo era especial, quando iniciamos o nosso ministério 
aqui, todos queriam fazer tudo, sem se importar se o que estávamos fazendo estava nos colocando em evidência ou não . Queríamos que o 
sonho do coração de Deus de uma porta aberta ao evangelho se firmasse. Mas o tempo vai passando e começamos a perder o entusiasmo pelo 
que fazemos e passamos a colocar a nossa expectativa no que vamos receber. Tiramos o foco do Reino e colocamos o foco e nós.  Atos 20:24 
Mas em nada tenho a minha vida por preciosa, contanto que cumpra com alegria a minha carreira e o ministério que recebi do Senhor  
Jesus, para dar testemunho do evangelho da graça de Deus.  
 

3 – Gere expectativa em Deus e não em pessoas – Entenda que aquilo que você faz em prol do Reino, poderá passar despercebidos 

das pessoas; porém, os olhos do Senhor tudo vê; inclusive a motivação de nosso coração. Quando aquilo que fazemos; o fazemos por amor e 
por encargo com o Reino de Deus; aquilo tem valor eterno. O Ap. Paulo disse: Portanto, meus amados irmãos, sede firmes e constantes, sempre 
abundantes na obra do Senhor, sabendo que o vosso trabalho não é vão no Senhor. 1 Coríntios 15:58. Entenda que Jesus nos deixou uma lição 
neste texto: não há desperdício quando o que fazemos tem valor eterno. Você precisa estar ciente disso, que a maioria das coisas que fazemos 
um dia vai se acabar. Você pode ter uma casa muito bonita, um dia ela não terá significado nenhum para você. Você pode ter um carro do ano, 
um dia ele não significará nada para você. Essas coisas não têm valor eterno. A única coisa que vai te acompanhar quando você for convocado a 
comparecer diante do Tribunal de Cristo, é aquilo que você fez em prol do Reino de Deus. Apocalipse 14:13 E ouvi uma voz do céu, que me dizia: 

Escreve: Bem-aventurados os mortos que desde agora morrem no Senhor. Sim, diz o Espírito, para que descansem dos seus trabalhos, e as suas obras os seguem. 
 

Conclusão – Servir ao Senhor por amor significa colocar o Seu Reino em primeiro lugar, buscando agradá-Lo em todas as áreas da vida. É 

uma atitude de gratidão e alegria, que se baseia na imitação do exemplo de Jesus Cristo. Só existe uma coisa que de fato tem valor eterno:  
Servir a Jesus Cristo, dedicando a nossa vida a Ele. Tirar as vidas do caminho da perdição! Mas o mundo em sua cegueira, não conhece e nem 
dá valor ao servir a Deus: Vemos pessoas que às vezes têm uma visão limitada da obra de Deus. Muitos conhecem só um lado e outros não 
conhecem absolutamente nada. Por isso criticam, e não atribuem nenhum valor ao que fazemos! Não há desperdício, quando o que fazemos 
tem valor eterno. Não há desperdício quando fazemos Encontros. Não há desperdícios quando jejuamos por vidas; quando lideramos. Como 
Igreja, Comunidade Bíblica Peniel “desejamos que cada um de vós mostre o mesmo cuidado até ao fim, para completa certeza da esperança; 
para que vos não façais negligentes, mas sejais imitadores dos que, pela fé e paciência, herdam as promessas”. Diante desse texto nós temos 
que nos posicionar: ou teremos o coração semelhante ao de Maria, que estava pronto a sacrificar o vaso de alabastro por Jesus ou teremos 
o coração de Judas e diremos que o que fazemos é um grande desperdício. Qual é o seu coração? 
 

MOMENTO DE OFERTA E ORAÇÃO & AVISOS – ORAÇÃO: Escolha uma família e se coloque como intercessor. Vamos interceder por três pessoas que não conhecem a Deus e vamos orar uns pelos outros. Ore pela multiplicação das células e para Deus levantar novos líderes. OFERTA: Você poderá ofertar pelo 
PIX através da chave CNPJ 10.309.544/0001-93; através de transferência bancária para o Bradesco Agência 3021-0 Conta 60246-9, ou na maquineta da Cielo na sede da igreja – lembre-se que não há colheita sem semeadura. Vamos semear nesta 

hora! AVISOS – Novos horários de cultos: quartas-feiras 10h e 19:30h; domingos 8h e 18h. As transmissões dos Culto às quartas-feiras é 19:30h e domingos às 8h e às 18h através do Canal do YouTube cbpeniel. Divulgue com seus familiares. Visite o site no endereço  

www.cbpeniel.com As lições da célula estarão disponíveis no site da Igreja e em nosso aplicativo “Comunidade Bíblica Peniel”. Toda terça-feira célula on-line pelo Instagram @prenoquedantas live às 21h; todo domingo às 22h oração do Salmo 91 no Instagram. 

http://www.cbpeniel.com/

